

## **MIGUEL MORÁN, director**

Natural de Montijo (Badajoz). Este joven músico extremeño, tras formarse en los Conservatorios Profesionales de Montijo y Cáceres con los profesores Agustín Sánchez y Alejandro Parejo, es licenciado por el C.S.M. de Badajoz en la especialidad de Clarinete con las más altas calificaciones y "Mención de Honor" bajo la tutela del profesor Alfonso Pineda.

En su carrera destaca su actividad instrumental. Como clarinetista pertenece durante seis años a la Orquesta Joven de Extremadura, agrupación que le catapulta a las orquestas sinfónicas profesionales, permitiéndole actuar en diferentes ocasiones como clarinete invitado de la Orquesta de Extremadura y otras agrupaciones profesionales como la Banda Municipal de Badajoz.

Durante cinco años, ocupa la plaza de ayuda de solista de la Orquesta Opus 23 en Madrid. Dicha agrupación le ha brindado la oportunidad de actuar en eventos muy importantes encuadrados en su gran mayoría en el Auditorio Nacional de España, además de grabar para RNE y RTVE.

Otro de los pilares de su vida profesional es la actividad pedagógica, labor principalmente desarrollada en escuelas de música extremeñas como las Escuelas de Montijo, La Nava de Santiago y Bienvenida. Centros que le han proporcionado una de las facetas más gratificantes y enriquecedoras de su vida, la enseñanza.

Actualmente compagina su labor como clarinetista con la dirección musical en agrupaciones como la Banda Municipal de La Nava de Santiago, el Ensemble Extremeño de Clarinetes y el Ensemble Container. Además, ha dirigido como invitado bandas de música como las de Montijo y Bienvenida.

Por otro lado, en la actualidad sigue perfeccionando sus estudios orquestales con los maestros Miguel Romea y Andrés Salado en la Academia de Estudios Orquestales Opus 23 en Madrid.

Entre sus proyectos futuros destacan algunas citas cada vez más interesante con sus agrupaciones, como el proyecto con el Ensemble Container en febrero del 2019 en Badajoz, encuadrado en el ciclo de Música Actual de la Sociedad Filarmónica de Badajoz y el CNDM. Por otro lado, en agosto del presente año se celebrará el Primer Encuentro de Bandas en La Nava de Santiago.

Además, su ciclo de conciertos extremeños con el Ensemble de Clarinetes que lleva funcionando en los últimos años, será realidad una temporada más. Todo esto será parte de una agenda cada vez más interesante que invita a seguir disfrutando e internándose en este maravilloso mundo de la dirección.